
 

 

 

La femme est comme une graine résistante. Qu'elle soit plantée sur une 

terre, fertile, aride ou même déserte, elle doit faire l'effort de germer. 

 

  Car la volonté a un pouvoir surnaturel. Il faut donc que la femme 

s'investisse à fond dans tout ce qu'elle entreprend dans la vie 

professionnelle comme dans la vie privée pour un parcours d'héroïne.  

 

Les quelques difficultés rencontrées au cours de ce combat de vie ne 

doit aucunement constituer des obstacles pour la gent féminine du 

21ème siècle qui a le défi d'apporter sa pierre à l'édifice. 
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